

ANALISIS PENDAPATAN USAHA INDUSTRI RUMAH TANGGA(HOME INDUSTRI) PENGOLAHAN BUAH APEL DI KECAMATAN BUMIAJI KOTA BATU

Oleh: Amirudin Azmi (0263.088)

of development economic study

Dibuat: 2007-09-21 , dengan 3 file(s).

Keywords: HOME INDUSTRI PENGOLAHAN BUAH APEL

ABSTRAKSI

Penelitian ini mengambil judul "Analisis Pendapatan Home Industri Pengolahan Buah Apel Di Kecamatan Bumiaji Kota Batu". Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar tingkat pendapatan usaha home industri pengolahan buah apel serta seberapa besar efisiensi usaha home industri pengolahan buah apel di kecamatan Bumiaji kota Batu. Metode penelitian yang digunakan yaitu melalui survei, kuesioner, interview, observasi dan dokumentasi.

Dari penelitian yang dilakukan untuk mencari pendapatan bersih dari pemilik home industri pengolahan buah apel = $TR - TC$ kemudian untuk mencari penulis menggunakan rumus pendekatan mikro mencari efisiensi usaha home industri pengolahan buah apel di cari melalui rumus $E = R / C$.

Dari hasil penelitian yang dilakukan dapat diketahui total pendapatan kotor (TR) usaha home industri pengolahan buah apel perbulannya sebesar Rp.209.352.600 sedangkan pendapatan kotor rata-rata perbulan sebesar Rp. 41.870.520 untuk pendapatan kotor usaha home industri pengolahan buah apel terendah perbulan sebesar Rp.900.000 dan pendapatan kotor tertinggi sebesar Rp.108.000.000 dalam produksi perbulannya, sedangkan total pendapatan bersih semua usaha home industri pengolahan buah apel dalam proses produksi perbulannya sebesar Rp.103.496.301, pendapatan bersih rata-rata usaha home industri perbulannya sebesar Rp.20.699.260,2 serta pendapatan bersih terendah usaha home industri dalam proses produksi perbulannya sebesar Rp.91.000 Dan pendapatan bersih usaha home industri tertinggi adalah sebesar Rp.49.681.434, sedangkan dapat diketahui efisiensi tertinggi dari semua usaha home industri pengolahan buah apel yaitu sebesar 4,26% sedangkan tingkat efisiensi terendah yaitu dengan tingkat efisiensi 1,11% juga dapat dilihat bahwa seluruh usaha home industri pengolahan buah apel di Kecamatan Bumiaji memiliki R/C rasio > 1 , berarti usaha home industri pengolahan buah apel yang dijalankan oleh masing-masing responden efisien dan menguntungkan.